
 

 

まずは政治資金の

透明性を高めたい 

組織的な犯罪の定義

は承知していません 

〈続報
ぞくほう

〉 印西クリーンセンター入札
にゅうさつ

問題
も ん だ い

 

３０億
お く

５５００万円追加の 

住民負担増となる入札が認可
に ん か

 
２月９日、印西クリーンセンターの組合議会が開かれました。印

西・栄・白井から数十名の住民と記者が一日見守りました。 
 

次のゴミ処理施設の建設や運営を行う会社を決める入札につい

て多くの議員が質問し、３名が、多額の住民負担や情報公開、審査

内容の問題を指摘して反対。採決では、入札に参加した２社（評価は

０．３５点差）のうち、３０億円以上高い額の会社・ＪＦＥエンジニアリン

グが建設・運営をすることが、賛成５、反対３で認められました。 
 

この事業に基本計画から関わり、８４億円分もの無駄な経費を削

らせた市民グループは、本入札の重大な問題点の数々を指摘した

「監査請求書」を出しました。しかし、落札したＪＦＥに有利な資料で

管理者や議員の意見を誘導した組合は、ひと月経っても受理してい

ません。市民グループは現在、関係省庁にも要請を検討中です。 

生活の相談、しんぶん赤旗の見本紙・購読、無料の後援会ニュースのお申込みも、お気軽にご連絡ください 
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毎月第３土曜は 

無料の生活法律
ほ う り つ

相談
そ う だ ん

 
 

<１組３０分/要予約
ようよやく

> 
 

様々な困りごとに弁護士
べ ん ご し

が親身
し ん み

になって答

えます。解決
かいけつ

まで何度でも利用できます。

予約は下の連絡先までお電話ください。 
 

第５８６回 

４/２０(土) １４:００～１６:００ 

西白井複合センター 研修室 
 

第５８７回 

５/１８(土) １４:００～１６:００ 

白井駅前センター（予定） 

 

第５８８回 

６/１５(土) １４:００～１６:００ 

桜台センター（予定） 

賛成 

賛成 

反対 

賛成 

賛成 

賛成 

反対 

反対 
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採決
さいけつ

の結果 

議長 長谷川則夫（白井） 

白井の笠井市長は、入札を認めた副管理者であり、多額
た が く

の市民負担の理由を市民に説明する責任があります 

みつか＆あつこの 

おしゃべり議会報告会 
 

３月議会は、新年度予算を審査し、一般質問では、

徳本が「文化センター縮小問題」、根本は「国保税の

軽減」「生活保護費内で住める住宅」について質問。

議会の実情について、ぜひ意見交換しましょう。 
 

 

３/３０(土) 
１０:１５～１２:００ 

白井駅前センター 研修室１ 
 

１４:１５～１６:００ 

冨士センター 休養室２ 
 

１８:１５～２０:００ 

西白井複合センター 研修室 
 

３/３１(日) 
１０:１５～１２:００ 

桜台センター 研修室 
 

１８:１５～２０:００ 

西白井コミュニティプラザ 会議室２ 

キ
リ
ト
リ 

徳本 

公式 

ライン 

根本 

公式 

ライン 

３月５日の国会質問 

３月６日 

派閥が収支報告をしな

いよう指示したのは、

組織的な犯罪では？ 

消費税
しょうひぜい

増税・法人税
ほうじんぜい

減税・原発再稼働
さいかどう

 

すべては大企業の要望どおり 

 

参政権あり 

国民 

国民のための政治にするには

企業・団体献金廃止しかない 
 

消費税は増税、法人税は大

幅減税。福祉や教育予算は足

りないのに軍事費だけ倍増す

るのは米国と軍需産業のため

です。１人１票の「政治参加の

権利（参政権
さんせいけん

）」をもつ国民よ

り「参政権のない企業」を重視

するのは参政権の侵害
しんがい

です。 

自民党への企業・団体献金は２０

年間で４６４億円。見返りとして経

団連は「法人税減税」「消費税増税」

「原発再稼働」などを要求。自民党

はすべてを実行し、大企業の内部
な いぶ

留保
りゅうほ

は５５５兆円に。企業・団体献

金がある限り、国民無視の政治は

加速してしまいます。 

生活が心配… 

消費税さげて 

給料アップを 

年金下げないで 

教育費を安く 

政治資金パーティーという抜

け穴を利用して巨額
きょがく

の金を集

めて裏金にまでしてしまった。

全面禁止すべきでは？ 

贈収賄
ぞうしゅうわい

事件が次々に起きた。当時の自民党総裁 

河野洋平氏も「政党助成金を出したら企業献金を廃

止しないと絶対におかしい」「庶民より企業に政策の

重みが移っている」と言っているんですよ？ 

田村智子
と も こ

 
日本共産党委員長 

 

山添
やまぞえ

拓
たく

政策
せいさく

委員長 
 

小池晃
あきら

書記
し ょ き

局長 

逃げ回る答弁の後
あと

、

「森・元会長も関係

者だ」と認めました 

３月１５日 

岸田首相の５年間の

政治資金７億円のう

ち、６億６千万円近く

がパーティー収入 
 

選挙の年だけ議員の

裏金が増加！公職
こうしょく

選挙法
せんきょほう

違反
いはん

の疑惑も 

政治家には刑事責任

のほかに説明責任も

政治責任もある… 

日本共産党は、企業・団体献金を受け取っていません。活動は、裏金問題

も最初に報道した「しんぶん赤旗」の購読料と個人のカンパに支えられて

います。しんぶん赤旗 週刊・日曜版 月９３０円／日刊紙 月３,４９７円 

日本共産党・国会議員団で徹底
て っ て い

追及
つ い き ゅ う

 

    消費税の増税 年金削減 防衛費の倍増… 

       くらしと社会保障は後回しで裏金づくり こんな政治はもう変えよう 

国民の力で金権
き ん け ん

政治の大そうじを！ 

世論調査で６５％が「収支不

記載の議員は辞職すべき」と 

代表質問 

映像 

質問映像 

経済再生プラン 
大企業に課税し中小企

業の賃上げ支援！消費

税減税の財源あります 

２０２２年の闇パー

ティー有罪事件で

も、裏金の使い道

は「表に出したくな

い高級な会食費」と

「選挙で法定額を

上回る分」との証

言。ご存じでしたか 

世
せ

耕
こう

氏は「知らない」とく

り返し、さらに疑惑は深ま

った。総理は解明の努力

をすると言ったのに１０日

間なにもしていない！森

氏も含め、ウソをつけば

罪になる「証人喚問」を！ 

他人事
ひ と ご と

⁉ 


